
ESTADO DE SERGIPE
CÂMARA MUNICIPAL DE SIRIRI-SE

Ao décimo sexto dia do mês de maio do ano de dois mil e

vinte e três (1610512023) em Sessão Ordinária no Plenário
Vereador José Victor Alves, em hora regimental,
compareceram os Edis: Edézio José de Moura (Presidente),
Almir de Oliveira Santos (Vice-Presidente), Jussikarlos
Silva Andrade (1o Secretário), Jackson Martins Fontes (2"
Secretário), e os vereadores: Claudemi Santos Nunes, Ilmar
Passos Santos, Jamisson dos Santos Cruz, Maria
lzaneuza de Moura Mendonça e Tiago Santos de Oliveira.
Havendo número legal de quórum, o senhor Presidente
declarou aberta a presente sessão. Logo após, iniciou o
Pequeno Expediente, concedendo apalavra ao lo Secretário
Jussikarlos Silva Andrade, para fazer a leitura da ata da

sessão anterior, a qual, após lida, foi aprovada por todos os

vereadores presentes. Em seguida, o senhor Presidente deu

início ao Grande Expediente, concedendo a palavra ao edil
Jackson Martins Fontes, o qual saúda aos nobres colegas,
público presente e aos ouvintes do Alô Siriri e mídias sociais.
O mesmo solicitou ao Subsecretário Municipal de Saúde que

analise as problemáticas referente à clínica da cidade,
comentando que, algumas pessoas cadeirantes, estão indo ao

local na própria cadeira de rodas, pois a coordenadora da

clínica se omite e não disponibiliza um veículo; comentou
ainda que a Secretaria Municipal de Saúde está recolhendo os

receituários dos munícipes, sem entregar os medicamentos. O
mesmo destacou também sobre a falta de medicamentos na

clínica de saúde do município, solicitando à referida
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secretaria, que tome as devidas providências. O edil relatou

QUe, em uma sessão desta casa, comentou sobre as

"rachadiúas" da Prefeitura Municipal, e posteriormente,
algumas pessoas foram demitidas, onde alegaram que o
vereador Jackson solicitou as demissões; o edil ressaltou que

estes munícipes perderam o emprego por causa da
incompetência do Prefeito José Rosa. O mesmo informou que

convocará à tribuna desta casa, o Secretário Municipal de

Gabinete e a Secretária Municipal de Administração, para
que esclareçam como efetuavam o pagamento destas pessoas,

fora da folha de pagamento. O edil relatou que, uma mãe de
família foi à Prefeiturapara cobrar o pagamento referente ao

serviço de segurança prestado na Festa de Santos Reis, que

foi realizada na cidade, entretanto, o pagamento não foi
efetuado pela gestão; chama atenção para o fato, frisando que

no município há uma farra de dinheiro com combustível e

veículos locados. Por ordem de inscrição, o senhor Presidente
concedeu a palavra ao edil Claudemi Santos Nunes, o qual
saúda aos nobres colegas, público presente e aos ouvintes do
Alô Siriri e mídias sociais. O mesmo parabenizou ao

vereador Tiago Santos de Oliveira, pelo título de vereador
mais atuante de Siriri, no ano de 2022. Com a palavra, o

vereador que ora fala, concedeu um aparte ao edil Tiago
Santos de Oliveira, o qual agradeceu ao vereador Claudemi
pelo comentário. O mesmo expressou gratidão pelo título
recebido, agradecendo a todos que o mencionaram nas
pesquisas dos institutos, assegurando que continuará
trabalhando em prol de melhorias para Siriri. Retomando a

palavra, o vereador que ora fala, Claudemi Santos Nuneso
comentou com contentamento, que, através do mesmo, oito
munícipes começarão a trabalhar; o edil agradeceu a pessoa

que cedeu as vagas de emprego. Logo após, o senhor
Presidente deu início à Ordem do Dia, onde colocou em
votação única: Pedido de Providência no 07 de ll de maio
de2023, da autoria do edil Claudemi Santos Nunes, o qual
foi aprovado por todos os vereadores presentes. Logo após,
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colocou em votação única: Pedido de Providência no 08 de
ll de maio de 2023, da autoria da edil Maria Izaneuza de
Moura Mendonça, o qual foi aprovado por todos os
vereadores presentes. Logo após, colocou em votação única
Pedido de Providência no 09 de 11 de maio de 2023, da
autoria da edil Maria lzanetza de Moura Mendonça, o
qual foi aprovado por todos os vereadores presentes. Logo
após, o senhor Presidente concedeu o espaço da tribuna para
a profissional da Vigilância Epidemiológica, responsável
pelas endemias do município de Siriri, Roberta Silva, a qual,
explanou sobre os dados referentes ao controle das endemias
no município, e esclarecetr as dúvidas dos nobres edis acerca
do assunto. Com a palavra, o senhor Presidente parabenizou à

proflrssional Roberta Silva, pela explanação feita nesta casa.
Em seguida, o senhor presidente iniciou a Explicação
Pessoal, concedendo a palavra ao edil Tiago Santos de
Oliveira, o qual saúda aos nobres colegas, público presente e

aos ouvintes do Alô Siriri e mídias sociais. O mesmo
parabenizou ao vereador Claudemi, pelos empregos
adquiridos para alguns munícipes. Solicitou à Gestão que seja
elaborado um plano para pagamento do piso salarial dos
profissionais da enfermagem do município. Finalizando sua
fala, solicitou que seja efetuado o serviço de limpeza nas ruas
do município, para evitar a proliferação dos mosquitos. Por
ordem de inscrição, o senhor Presidente concedeu a palavra
ao edil Ilmar Passos Santos, o qual saúda aos nobres
colegas, público presente e aos ouvintes do Alô Siriri e

mídias sociais. Sobre a ponte que dá acesso ao povoado
Fazendinha, o mesmo comentou que foi ao local da obra,
onde o engenheiro responsável explicou que a ponte será
feita com concreto armado, com extensão de 15 metros,
esclareceu também que o trecho será interditado em um curto
prazo de tempo, solicitando a compreensão da população.
Finalizando sua fala, solicitou ao Secretário Ricardo, que
realize um campeonato oficial no município, como está
previsto na Lei Municipal. Por ordem de inscrição, o senhor
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Presidente concedeu a palavra ao edil Claudemi Santos
Nunes, o qual comentou que os serviços da reforma da praça
do povoado Lagoa Grande estão parados, porque a máquina
está quebrada hâ 20 dias, e infelizmente, o secretário faz o
que quer, e não se preocupa com a reforma da praça; o edil
chama atenção para o fato, frisando que há quase um ano, o
recurso foi creditado na conta. O mesmo informou que

enviará um Oficio ao Secretário Municipal de Obras,
solicitando o isolamento da referida praça, para evitar
transtornos. Finalizando sua fala, retificou que 10 munícipes
começarão a trabalhar, e em breve, novas vagas surgirão. Por
ordem de inscrição, o senhor Presidente concedeu a palavra à
edil Maria lzaneuza de Moura Mendonça, a qual saúda aos

nobres colegas, público presente e aos ouvintes do Alô Siriri
e mídias sociais. A mesma frisou sobre a necessidade de
limpeza nas ruas do município, frisando que não concorda
com o deslocamento dos poucos funcionários da Secretaria
Municipal de Obras para efetuar a reforma do Cemitério
Municipal, o que deveria ser feito por uma empresa
contratada, vistos que as demandas da referida secretaria são

muitas. A edil agradeceu à Secretaria Municipal de

Agricultura, pela efetuação do serviço de aragem de terra nos

terrenos dos munícipes que solicitaram, A mesma solicitou à

Gestão que seja elaborado um plano para pagamento do piso
salarial dos profissionais da enfermagem do município.
Solicitou também que a gestão analise a possibilidade da
realizaçáo do "forró de ruas" na cidade, neste ano, e organize
um cronograma para realizar festas nos povoados, no dia dos
padroeiros locais. No tocante a construção da ponte que dá
acesso ao povoado Fazendinha, explicou que o trecho será
interditado apenas no dia 17 do presente mês, solicitando a

compreensão da população. A edil parabenizou ao vereador
Claudemi, pelos empregos adquiridos para alguns munícipes,
e parabenizou ao vereador Tiago, pelo destaque como
vereador atuante. Finalizando sua fala, retificou sua fala da
sessão anterior, sobre a festa do dia das mães, realizada pela
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gestão, esclarecendo que, as participantes deveriam
apresentar apenas um dos documentos listados e não todos; a
edil parabenizou às oficinas do Projeto Kiriris, que
abrilhantaram a festa, e a todos os envolvidos na organização
do evento. Nada mais havendo a Íratar, o senhor Presidente
declarou encerrada a presente sessão e convocou os nobres
pares para o dia e a hora conforme o Regimento Interno. Eu,
Jussikarlos Silva Andrade, 1o Secretário desta casa, lavrei a
presente ATA que será assinada pelo senhor Presidente e

demais vereadores presentes.
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Os vereadores:
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Claudemi Santos Nunes

*-
llmar Passos Santos

Maria lzaneuza e Moura Mendonça

Tiago Santo de Oliveira
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Jamisson dos Santos Cruz
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